

# *Asesinan a activista que buscaba a personas desaparecidas en México*

---



México, 11 may (RHC) Miriam Elizabeth Rodríguez Martínez, representante del Colectivo de desaparecidos en San Fernando, fue asesinada en el norte de México por un grupo de hombres armados.

La fundación Comunidad Ciudadana en Búsqueda de Desaparecidos de Tamaulipas condenó la ejecución de la líder del movimiento.

En un comunicado, la Comunidad explicó que el asesinato se produjo cuando un grupo de hombres armados abrieron fuego en múltiples ocasiones contra la casa de Miriam Elizabeth, ubicada en el municipio San Fernando, estado de Tamaulipas.

Guillermo Gutiérrez activista en Tamaulipas afirmó que Miriam había sido amenazada anteriormente por presuntos criminales y que, según lo que ella había comentado, nunca recibió protección por parte de las autoridades.

Miriam Elizabeth era conocida por buscar durante años a su hija Karen Alejandra, secuestrada en 2012 por un grupo delincuencia.

La Comunidad solicitó auxilio a la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) para proteger a los activistas a favor de los derechos humanos en Tamaulipas.

Según el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, hasta el 31 de enero de 2017 habían cinco mil 558 personas desaparecidas en Tamaulipas, el mayor número en el país.



**Radio Habana Cuba**